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●野球部の生徒の多くは、廊下ですれ違うと立ち止まって、大きな声であいさつをする。女子バレーも女子バ

スケも同様にあいさつをする。いつもこちらが恐縮する。そんなこともあり、私も「おはよう」から「おはよ

ございます」に変化していった。 

●ところで、私が授業に行くクラスの S 君はテストやプリント等の配布物を手渡す時、いつも両手で受け取り

「ありがとうございます」といって軽く頭を下げる。そして、彼もまた朝の廊下でのあいさつは一旦停止のあ

いさつをする。 

●あまりにも素晴らしい行動であたりまえのこととだが、誰にでもできることではない。ついその理由を聞く。

前者は小さいときから、後者は中学校の部活からということであった。 

●私も３人の子供を育てたが、そのようには育たなかった。いま、学校はリフレッシュ工事中、その工事に来 

る教え子が私を呼び止め「翔陽の生徒はあいさつをよくしますねー」と褒めていた。 

 

■前号で教室のどこかでクスねて来たトイレットペーパーのことを取り上げたが、そのクラスのその回りに 

は、いつの間にか自前のティッシュペーパーが用意され、机横フックに掛けてある。それも複数。 

うれしいネーｴ    

素晴らしいよくできました                          teacher t． 

 

ある生徒のお話し と いつの間にかティッシュペーパーが 

●今年度のロードレースは１１月７日（水）、昨年と違い 

結構暖かい中実施され、男子生徒は９．８Ｋｍで健脚 

を競った。 

●電子機械科はトップ１０にＳ２長尾君（３位）Ｓ２木村君 

（８位）入った。レースの前日調子を崩した電子機械 

科陸上部のＹ君も参加。 

●ゴール寸前までトップを走り、直前で脱水症状に襲わ 

れ、リタイヤ-。結局今年の記録には残らなかった。 

●記録には残らなかったが、Ｙ君、あなたの頑張りはクラスメイト、学校全生徒の記憶にはしっかり残りました。 

                   みなさんご苦労さんでした 

   

 

平成３０年度校内ロードレース 

      幻の記録 

写真：ロードレース スタート直前の様子 


